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≪ビジター・ゲスト≫ 

国際親善奨学学友     井川 真理子 様 

秦野ロータリークラブ   玉木  茂  様 
 

■■■会長の時間        吉永章子会長 

11 月 14 日～15 日の両日、「伊勢志摩グルメ親

睦旅行」の移動例会でした。バスで、又新幹線で

そしてマイカーでの参加者 19 名が一堂に会しま

した。片道 500 キロ以上、乗車時間は 10 時間の

行程でしたがバスの中がゆったりとしている事

と各パーキングエリアで休憩を取りながらの移

動でしたので非常に楽でした。当日、岡崎で「大

正庵釜春本店」の八町味噌煮込みうどんを頂きそ

の後お伊勢さんの豊受大神宮（外宮）に参詣致し

ました。天照大神のお食事を司る豊受大神は衣食

住はじめ産業の守り神でありここに祀られてい

ます。散策後目的地の「志摩観光ホテルクラシッ

ク」に到着。ディナーは志摩の海が育んだ最高の

素材が使われ特に伊勢海老のクリームスープと

黒鮑ステーキに感激しました。 

翌日 15 日は深い森林で囲まれた我が国で最も

尊いお宮、皇室のご祖神である天照大神をお祀り

してあります皇大神宮(内宮)の参詣です。20 年

毎行われる第62回目の神宮式年遷宮が平成25年

にあたり神殿を隣にお建替えしている最中でし

た。それにしても 1300 年も続けられているとは

気の遠くなる様な話です。日本人の信仰心の厚さ

と気質が脈々と受け継がれています。昼食は「和

田金」のすき焼きでした。私はすき焼きと聞きま

すと明治初期の近代化や欧化主義の風潮を言っ

た文明開化と重なります。因みにも和田金もこの

時期に暖簾を上げ長い年月をかけて試行錯誤し

ながら三重ブランド・松坂牛の認定を受けていま

す。両日に亘り食した贅はミシェラン三ツ星以上

の五つ☆でした。 

昨日（11/21）は細淵ロータリー情報委員長の

下、第二回ロータリー情報研修会が行われました。 

 

来年度の IM テーマでもある国際奉仕と新世代が

研修内容で、各委員長がリーダーを務めました。

仲間達と語り合い、他クラブの情報も知ることも

出来、これからのロータリーリーダーとなる素因

をも養われたことと思います。その他の項目では

入間ロータリークラブの広報活動については活

発に意見が出され、地元地域のニーズに副った広

報活動を模索しながらのディスカッションは有

意義でした。広報委員会、社会奉仕委員会と共に

広報活動事項を定め、全メンバーで実績を重ねメ

ディアにプレスリリース出来れば最高です。 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1. 12 月レート 80 円/＄ 
2. 入間市交通安全対策推進協議会より｢冬の交通
事故防止運動｣参加依頼 11/30～12/14(15 日

間),交通安全功労者表彰候補者推薦依頼 

3. 12/6 第 2 回ＩＭプレゼン担当実行委員会 
4. 12/18入間南ＲＣクリスマス例会会長幹事招待 
5. 11/30入間市長田中龍夫様に名誉会員の依頼と
1/10 の卓話依頼に会長・幹事で参ります。 

6. ＲＬＩのパートⅠ～Ⅲ迄終了 

7. 11/26 Ｒ財団地域セミナー 細淵 SAA 参加 
8.後藤会員のご尊父が亡くなられました。 

心よりお悔み申し上げます。 

●世界社会奉仕(ＷＣＳ)とロータリーボランテ

ィアプログラムが2011年 6月 30日をもって廃止

されました。長期計画の優先項目と目標を促進す

る為に「リソースとサポートモデル」への転換を

ＲＩ理事会が承認した事を受け、今後はクラブ同

士の結びつきと協力を促すリソースの拡大を目

指して新しいモデルが導入されます。 
 

■■■委員長報告 

プログラム委員会        繁田光委員長 

 12/6 例会卓話者に狭山警察署長大谷久志様を

お願いしておりましたが、都合により延期となり

木下会員の職業紹介スピーチとなります。 
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健康管理委員会        関根靖郎委員 

  12/6 の例会前に山根先生のご好意によりイン

フルエンザの予防接種を行ないます。会員の皆様

と家族の方々も是非お受け下さい。 
 

■回覧、配布物 

① 12/13 クリスマス家族会出欠表 

② 11/29 夜間例会＆ゴルフコンペ出欠表   

③ ハイライトよねやま 152 
④ RI 日本事務局奉仕室臨時ニュースレター 
⑤ RI第 2570地区サクセスジャパン作戦について 
⑥ RI 第 2570 地区ロータリー補助金ニュース 
⑦ RI第 2570地区ガバナーエレクト事務所移転詳細 
⑧ 12/6 インフルエンザ予防接種申込み 
⑨ 第 1回いるま環境フェアー報告書 
⑩ 他クラブ週報＆例会変更のお知らせ 
⑪ 週報 18,19 合併号 
 

＜出席報告＞       新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

40 名 28 名 73.7％ 81.6％ 

事前欠席連絡 3名     
 

                           
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

玉木茂様～今日もお世話になります。吉永章子君

～井川さん卓話宜しくお願い致します。石川さん

加藤さん忽滑谷さん写真ありがとう。吉永章子君

～玉木様いらっしゃいませ、晝間親睦委員長ご苦

労様クリスマスも宜しく。齋藤栄作君～11/7 会

長幹事会失念して欠席しました申し訳ない。西山

祐三君、忽滑谷明君～昨日のＲ情報委員会卓話を

させて頂きありがとうございました。石川嘉彦君

～昨日の情報委員会研修会無断欠席すみません

でした。加藤国夫君～忽滑谷さん西山さんご苦労

様でした。細淵克則君～井川さん今日は卓話宜し

く。間野尚君、木下登君～石川さん写真貰いハッ

ピィー。関根靖郎君、摂田順一君、友野政彦君、

滝沢文夫君、西山祐三君、岩崎茂君、新井格君、

齋藤栄作君、豊田義継君、加藤国夫君～写真あり

がとう。宮崎正文君～森田さん茶箱ありがとう・

加藤さん忽滑谷明さん写真ありがとう。 

本日\30,000       累計\550,544  

 

  

会報委員会（宅見・石川嘉・関谷）

第21号 ２７３7回例会 ２０１２年11月 29日（木） 
万燈まつりの納会を兼ねて「ナポリのかまど」での夜間例会 

■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
国際親善奨学学友   井川 真理子 様 

2010～2011 年度国際親善奨学生としてオーストラリアのメルボルンに在る、ラトロ

ーブ大学で観光ビジネスコースに所属し勉強しておりました。授業では中国人やイン

ドネシア人の学生が非常に積極的で、愛国心に強く日本の学生にもっと見習って欲し

いと感じました。慣れない環境に身をおいて意識の高い世界各国の学生と意見を交わ

す事で成長できたのではないかと思います。 

メルボルンは大変に暮らしやすい都市で、交通の便も良く、とにかく食が充実していて各国の料理

を気軽に食べる事が出来ます。最大の特徴として日本人には身近でないスポーツ、クリケット・ネッ

トボール・オーストラリアンフットボール等が盛んです。又、メルボルンカップという競馬の大会の

日は祝日となり、私もアランさんのお宅で皆さんと共に始めてお手製の馬券を買って楽しみました。

9790 地区のロータリークラブ「diamond creek」さんにお世話になりました。印象を一言で表すと

｢フランク｣です。年齢・性別は様々で国際交流プログラム参加、ロータラクトのスポンサー的役割、

シェルターボックスの普及、そして最も力を注いでいるのが地域活性化です。ダイアモンドクリーク

タウンフェアの運営をクラブが行い、当日の受付。交通整理・ショーの段取りやらを全てこなしてい

て、物凄く大変そうでしたが皆さんの地元を愛する気持ち、情熱を感じてとても感動しました。 

留学で感じた危機感と人の支えによる安心感、そしてこんな素晴らしい体験をさせて下さったロー

タリアンの皆様に感謝し、学友として社会人として之から世の中に貢献出来る様努めて参ります。 


